



Acusa actos anticipados de campaña

Denuncia oposición a "corcholatas" de la 4T

• Por Yulia Bonilla y Jorge Butrón

La alianza Va por México, integrada por los partidos PRI, PAN y PRD, presentó denuncias en contra de los secretarios de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, y de Gobernación, Adán Augusto López, así como de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a quienes acusa de incurrir en actos anticipados de campaña en su aspiración a ocupar la Presidencia de la República en el 2024.

EL DATO

EL PRESIDENTE López Obrador hizo un llamado a los ciudadanos a votar y aseguró que no estaba pidiendo el voto a favor de nadie, por lo que esperaba no ser multado.

En conferencia de prensa, los dirigentes Marko Cortés, del PAN; Alejandro Moreno, del PRI, y Jesús Zambrano, del PRD, denunciaron el "cinismo" con el que secretarios de Estado y gobernantes están realizando campañas en las entidades del país, por lo que exigieron a las autoridades electorales sanciones más fuertes, como destitución de funcionarios, inhibición de sus aspiraciones a otros cargos y hasta temas penales por actos anticipados de campaña.

Señalaron que también presentaron denuncias en contra del vocero presidencial y los 17 mandatarios de la 4T, por violación a la ley electoral.

Por separado, el Revolucionario Institucional explicó que las denuncias se interpusieron ante el Instituto Nacional Electoral, al considerar que la presencia de los funcionarios en los mítines de los candidatos de Morena a las seis gubernaturas son una violación a los principios de imparcialidad y equidad en la contienda electoral.

Argumentó que "es un hecho público y notorio" que Morena y los denunciados "han seguido una estrategia de violación sistemática a la normativa electoral", al posicionarse "indebidamente" como aspirantes a la Presidencia.

Durante la conferencia, Marko Cortés pidió al Canciller y a la mandataria capitalina que, "en lugar de estar haciendo campaña, mejor pidan perdón por la línea 12 (del Metro) y por los millones que se ven afectados para trasladarse, ya que no hay un solo sancionado".

El priista Alejandro Moreno refirió que deben existir sanciones más fuertes por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ante las "reiteradas" violaciones electorales.

"Los funcionarios están realizando actividades ilegales y se protegen para no ser sancionados", aseveró.

Sobre los audios que ha difundido la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en su contra, dijo que son una "venganza" porque la oposición rechazó la Reforma Eléctrica; incluso, "a algunos se nos acusa de traidores a la patria, a otros se les hacen grabaciones hechas; si hubieran sido reales, ya hubieran pre-

VA POR MÉXICO argumenta que Morena y los señalados han violado sistemáticamente la normativa electoral; exigen sanciones más fuertes por parte de la autoridad competente.



JESÚS ZAMBRANO, Marko Cortés y Alejandro Moreno, líderes del PRD, PAN y PRI, respectivamente, en conferencia de prensa con los acusos de demanda, ayer.

sentado denuncias. Estamos viendo el inicio de una dictadura y no se lo vamos a permitir", manifestó.

El líder del sol azteca, Jesús Zambrano, mencionó que el país se encuentra en descomposición, pues están viendo las peores decisiones que podrían suceder, como expresión de un Gobierno fracasado y un Estado fallido; por ello, aclaró que en este marco se están desarrollando los procesos electorales.

"Andrés Manuel López Obrador está metiéndose con los candidatos porque es el jefe de la delincuencia electoral en el país, y los demás sólo obedecen órdenes para ver quién queda mejor con el jefe", añadió.

Los dirigentes señalaron que, si Movimiento Ciudadano quiere participar para elegir a un candidato de la coalición rumbo a 2024, están dispuestos a dialogar para llegar a un acuerdo.